
令和４年 教育委員会 11月定例会 会議録 

 

１．日時及び場所   日時 令和４年 11月２日（水） 午後２時 00分から午後３時 10分まで 

           場所 佐久穂小・中学校 会議室 

 

２．出席委員 渡邉秀二、山浦みつ子、井出なおみ、由井正宏 

  欠席委員 小林智一  

３．その他出席者 

 佐々木斉こども課長、岡部豊一生涯学習課長、市川美奈子学校教育係長 

４．傍聴者 なし 

 

（以下 会議事項概要） 

佐久穂小学校体育館に於いて、假屋崎省吾氏による佐久穂小学校５年生の花育特別授業を見学 

            ～午後 2時 30分まで見学～ 

 

１．開 会 

渡邉教育長あいさつ：６年生が山梨県方面へ修学旅行を実施し、帰校後数名の児童がコロナ感染

症の陽性者となった。宿泊を伴うと濃厚接触者数は多くなる。６年生は、10月 28日学年閉鎖を行

った。町外では、30 名近くの陽性者が出た事により、学校閉鎖となっている学校もある。修学旅

行を実施したことは意義のある事であり、今後も感染が拡大しないよう注意したい。小学校 5年生

が、假屋崎さんの「花育」の授業を行い、また阿部さんのお宅のカーネーションハウスの見学も行

った。ふるさとの良さを再認識した学習となった。それでは、11月定例会よろしくお願いします。 

 

２．教育長報告                                

 渡邉教育長：資料に沿って報告される。 

→質疑なし 

 

３．教育委員会関係行事予定（11月分）                     

市川が資料に沿って説明した。 

  →質疑なし 

 

４．事務局報告     

  岡部豊一生涯学習課長：10月 15日の「むかしたんけん館」一般公開では、佐久穂小むかたんク

ラブ員が来場者をお迎えし一般公開を行った。また、むかたんクラブ員がヒノキ丸太きりやどんぐ

りでトトロ作り等のイベントを行った。 

  

５．議 事 

（１）新型コロナウイルス感染症対策について 

  渡邉教育長：9 月 13 日に発出した文書のとおり、佐久穂ルールを適応し対応している。スポ少

の合同練習を実施した子供の中で、感染が発生したことを鑑み、感染した場合は情報共有ができる



ようにしていきたい。 

佐々木こども課長：現在県の感染警戒レベルは４である。県の指針で屋外マスクは必要とせず、外

出する際は、マスクを携帯するように変更があった。 

岡部豊一生涯学習課長：従来通りの基本的な対策を実施している。また、ワクチン接種が 1割程度

という話もある。できるだけ、接種していただきたい。 

 

（２）後援名義使用承認について  

 ・11/3第 23回佐久ベースボールフェスティバル秋季大会→専決処分全員賛成で承認 

・1/28むかたん友の会記念講演会「おもしろい昆虫の話」信州大学 藤山静雄氏 

→全員賛成で承認 

・3/4むかたん友の会 SDGs講演会「文化財やジオパークから学ぶ地質と防災」信州大学 

大塚勉氏→全員賛成で承認 

 

（３）その他 

  井出委員：住民の方から、コロナの経済対策について、大学生まで範囲を拡大し支援していただ

きありがたいという意見があった。また、地域高校の小海高校は、1年生の頃から進路について親

身になっている。また、通学は、佐久穂町から自転車で通学する事も可能である。その他大学の推

薦枠もあり、地域高校として必要性を感じる。 

小学校 1 年生の保護者から、「さんすうセット」について新たに購入せず、寄付していただき学

校に置いておく事はできないか。というご意見があった。 

  渡邉教育長：学校に話してみます。 

  由井委員：大日向小学校では、明日、地域学習で「地域を学ぼう」という探究学習を行う。 

 

６．その他 

（１）委員出席行事等について 

①市町村教委連絡会 11月８日（火）→ 教育長、職務代理出席 

②町校長会 11月 15日（火）（佐久穂小・中学校）→教育長出席 

    ③町教頭会 11月 21日（月）（佐久穂小・中学校）→教育長出席 

 

（２）その他諸行事・学校行事等 

    ・学校運営推進委員会 11月 10日（木）（佐久穂小・中学校） 

    ・小学校音楽会    11月 1７日（木）（佐久穂小） 

 

（３）定例会等の日程について 

    12月７日（水）  午後 2時～4時 

 

（４）その他 

  岡部豊一生涯学習課長：11 月 3 日～10日まで美術館で假屋崎省吾氏による華道展を開催してい

る。白樺等を運び込んだ大作となっており、多くの皆さんのお越しをお待ちしています。 

 



７．閉会 渡邉教育長：予定した議題は以上です。これで 11 月の定例会を終了します。ありがとう

ございました。 

 

 


